

校長スケッチ

令和6年5月9日（木）

井原市中学校統一型新制服プレスリリース



井原中のエンブレムには、井原市の誇りである桜と星をデザインに入れました。
中央に校章を配し、3つの星は校訓の「さとく ゆたかに たくましく」を表しています。1959は学校が設立された年です。

令和7年度の新入生から導入する、市内5中学校統一型学生服のプレス発表を市役所で行いました。

新聞、テレビ、専門誌など、多くのメディアの方に取材していただき、当日のテレビニュースや翌日の新聞記事で紹介していただきました。

今回の新制服導入の条件として次のようなことを大切に考えました。

- 性の多様性に対応できること
- スケールメリットを生かし、購入費の負担軽減を図ること
- 機能性が高く、井原市の誇りであるデニムの要素を取り入れること

令和6年5月13日（月）

県教委、市教委の学校訪問



県・市教委による本年度1回目の学校訪問があり、授業の様子等を観ていただきました。

指導主事等から、「先生と生徒の関係性が良く、授業規律がしっかりされていますね。」「なりたい自分に近づくためという掲示物で、目指す生徒像が生徒と共有できていますね。」「もっと学びを生徒に委ねる場面があると良いですね。」「タブレット端末をしっかりと活用してください。」など、指導・助言をいただきました。